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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ４年 ５月２５日 

午前・午後 ３時３０分    

議会名 令和  ４ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ５ 番  澤田 裕之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1.インフレ下における経済支

援について 

(1)高齢者に対する経済支援

について 

 

 

 

 

 

(2)ひとり親家庭に対する経

済支援について 

 

 

 

 

 

(3)商工業者等に対する経済

支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和 3年度の 65歳以上の高齢者世帯は、何世帯

ありますか。 

②佐野市が取扱う高齢者向け融資制度は、令和 4年

度でどのような融資制度がありますか。 

③高齢者生活路線バス運賃助成の対象者を 65 歳以

上の方にする考えはありますか。 

 

①令和 4年 3月 31日現在、児童扶養手当の受給資

格者数及び受給者数は何人ですか。 

②令和 3年度の母子父子寡婦福祉資金の貸付件数は

どのくらいですか。 

③ひとり親家庭に対して民間放課後児童クラブ保育

料を助成する考えはありますか。 

 

①佐野市が取扱う事業者向け融資制度は、令和 4年

度でどのような融資制度がありますか。 

②各融資制度の令和 4年 3月 31日現在の融資実行

件数はどのくらいですか。 

③セーフティネット保証 5号認定事業者の令和 3年

度の事業者数はどのくらいですか。 

④商工業者等に対する新たな経済支援について検討

していますか。 
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2.観光振興について 

(1)蓬山ログビレッジについ

て 

 

 

 

 

 

 

(2)民間が運営している観光

施設との連携について 

 

 

 

(3)観光地アピールについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.作原野外活動施設について 

 

①コロナ前の令和元年度の利用者数は、何人です

か。 

②よもぎの湯での水漏れ修理は、検討しています

か。 

③コテージが老朽化していますが、建替えや改修等

の検討をしていますか。 

④オートキャンプ場を開設する考えはありますか。 

 

①安藤勇寿「少年の日」美術館を周辺地域を含めて

観光開発する考えはありますか。 

②高谷オカリナの里と連携して広報活動する考えは

ありますか。 

 

①市民力と潜在資源力による魅力度向上についての

具体的な取組の内容を伺います。 

②コト消費、トキ消費のニーズへの対応についての

具体的な取組の内容を伺います。 

③リレー型（いもフライ型）情報発信の推進につい

ての具体的な取組の内容を伺います。 

④はとバスとの連携についての考えはありますか。 

⑤サイクルツーリズムとの連携についての考えはあ

りますか。 

 

①コロナ前の令和元年度の利用者数は、何人です

か。 

②水道の水漏れ修理を検討していますか。 

③体育館が老朽化していますが建替えや改修等の検

討をしていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


